

Journal de Pierre écrit par Marc

17^e prédication

Marc 8.22-38

Deux aspects importants de la mission de Jésus

Lectures : Marc 8.22-38 ; Jean 4.25-26 ; Esaïe 52.6-53.12

Passages bibliques du jour

*Mais vous, leur demanda-t-il, qui dites-vous que je suis ?
Pierre lui répondit : Tu es le Christ.[...] Il commença alors à
leur apprendre qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre
beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, par les
principaux sacrificateurs et par les scribes, qu'il soit mis à
mort et qu'il ressuscite trois jours après*

Marc 8.29, 31

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel*

voir le site www.erbn.ch sous agenda

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Marc 8.22-38 – Deux aspects importants de la mission de Jésus

1. *Un miracle en deux temps (v.22-26)*

Quels sont les 5 enseignements que l'on peut tirer de ce miracle :

1. Le cheminement des disciples.
2. La perception spirituelle.
3. Le cheminement vers la conversion.
4. La guérison physique.
5. La compréhension de l'avenir.

Mais 2 choses sont claires et identiques pour ces 5 enseignements : Jésus ne quitte pas l'aveugle avant de l'avoir complètement guéri, Jésus choisit sa manière d'agir indépendamment de ce que nous pouvons penser!

2. *Une question essentielle (v.27-30) - 1^{er} aspect le CHRIST*

Pierre lui dit au nom de tous les disciples : tu es le Christ, ce qui signifie tu es celui que Dieu allait envoyer comme ROI, celui qui est oint.

Qui est Jésus pour toi ?

3. Une révélation importante (v.31-33) - 2^e aspect le SAUVEUR

Un Messie bien plus grand qu'il ne l'avaient imaginé, il n'était pas seulement venu pour la nation d'Israël, mais pour de personnes de toutes les nations, y compris les hébreux qui croiraient en lui.

Tout ce qui est écrit dans la Bible, même si cela ne nous fait pas plaisir, est la vérité et nous n'avons pas à faire des reproches à Dieu son auteur, mais simplement le suivre, comme Pierre a ensuite compris qu'il devait le faire avec Jésus.

4. Une décision conséquente (v.34-38)

Pour les auditeurs de Jésus la croix signifiait au moins 4 choses : l'opposition, la honte, la souffrance et la mort.

«Il n'est pas fou celui qui donne ce qu'il ne peut garder pour gagner ce qu'il ne peut perdre» (J. Elliot, cf Lc 9.24).

L'Evangile, ce n'est pas l'homme qui donne pour racheter son âme, mais Dieu qui se donne pour racheter l'âme de l'homme !

Pour réfléchir : « Si vous aimez votre âme, il y a un risque qu'elle soit détruite. Vous ne pouvez donc pas l'aimer, puisque vous ne voulez pas qu'elle soit détruite. Mais en ne voulant pas qu'elle soit détruite vous l'aimez. » (Augustin)